

Mit der digitalen Gästekarte hoch hinaus

Andermatt
Disentis Sedrun

**Berg & Bahn für CHF 20
bis zu 7 Tage freie Fahrt**
asdm.swiss/gaestekarte

Mit der kostenlosen digitalen Gästekarte profitierst du von zahlreichen attraktiven Angeboten und Vergünstigungen in der ganzen Region. Aktiviere zusätzlich das «Berg & Bahn»-Ticket und geniesse bis zu sieben Tage lang freie Fahrt mit allen Bergbahnen in Andermatt+Sedrun+Disentis sowie mit der Matterhorn Gotthard Bahn zwischen Realp und Disentis.

Weitere Informationen findest du unter:
<https://www.andermatt-sedrun-disentis.ch/de/stories/gaestekarte>

Zugang zur kostenlosen Gästekarte für die Ferienregionen Andermatt und Disentis Sedrun:



Bitte QR-Code scannen und Formular ausfüllen.

Nach erfolgreicher Eingabe wirst du direkt zu deiner Gästekarte weitergeleitet und erhältst eine Bestätigung per E-Mail.

With the free digital guest card, you benefit from numerous attractive offers and discounts throughout the region.

Activate the 'Mountain & Bahn' ticket and enjoy free travel on all mountain railways in Andermatt+Sedrun+Disentis as well as on the Matterhorn Gotthard Railway between Realp and Disentis, for up to seven days.

*Further information at:
<https://www.andermatt-sedrun-disentis.ch/en/stories/guestcard>*

Access to the free guest card for the holiday regions of Andermatt and Disentis Sedrun:



Please scan the QR code and fill in the form.

Once you have submitted your details, you will be forwarded to your guest card and receive a confirmation by e-mail.